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Прошедший день 19 апреля в календаре отмечен как День российской 
полиграфии. Ведет он свою историю с 1564 года, когда первопечатник 
Иван Федоров основал в Москве  первую типографию и  издал   печатным 
способом  первую книгу – «Деяния  святых  апостолов».  Двадцать лет 
назад к этому профессиональному  празднику был причастен и коллектив 
Кривошеинской типографии.  

Сегодня, наверное, уже  
мало кто помнит, что 
некогда существовало  

в районе  такое предприятие, 
а молодое поколение, без со-
мнения,  об этом  факте    не 
знает ничего  вообще.  А ведь 
было время, когда печатные 
машины  в типографии рабо-
тали в две смены. Заказов, в 
основном от  томских  пред-
приятий, было много.  Готовая 
печатная  продукция вывози-
лась грузовиками. Но конеч-
но основным  заказчиком  был 
коллектив районной газеты. 
Сначала «Колхозного знаме-
ни», затем «Ленинского пути» 
и «Районных вестей». Типо-
графия и была основана для 
того, чтобы  печатать район-
ную газету.  Коллектив журна-
листов «районки»  и полигра-
фистов связывало одно общее 
дело – газета, а потому жили 
и работали дружно. А в такие 
общенародные праздники, 
как 1 Мая, 9 Мая и 7 ноября  
в общей колонне демонстран-
тов  шли  единым  нераздели-
мым  целым. 

Коллектив типографии со-
стоял в основном из женщин. 
Был он небольшой – около 
трех десятков  человек.  Это 
линотиписты, верстальщики, 
наборщики, брошюровщики, 

печатники и корректор. Тру-
дился коллектив ударно. Не 
раз становился победителем 
социалистического сорев-
нования среди родственных 
предприятий области. Труд 
многих полиграфистов был 
отмечен высокими награда-
ми – почётными грамотами, 
им присваивалось  почётное 
звание «Победитель социали-
стического труда», «Отличник 
печати»,  «Ударник  комму-
нистического труда». А  вер-
стальщик М.С. Сагеева была 
награждена  орденом  «Знак 
Почета» и «Отличник печа-
ти». На базе Кривошеинской 
типографии было создано по-
лиграфическое  объединение, 
в которое вошли типографии 
Молчановского, Чаинского, 
Шегарского и Кожевников-
ского районов. Вот такой был 
размах.

 Сегодня хотелось добрым  
словом вспомнить тех,  кто  
долгие годы работал в типо-
графии. Это  директора В.Ф. 
Коркин, Л.А. Овсянникова и 
А.М. Третьяков, фронтовики  
Д.И. Таранин и В.Д. Емелья-
нов, В.П. Дроздова, И.П. Ива-
нова, В.В. Тыщик, Л.М. Зубова, 
Е.И. Лесовая, Т.Н. Толкачёва, 
С.П. Шишкин, А.И. Горелов, 
В.Л. Кривошеина, С.В. Криво-

шеин, В.Ф. Кривошеин, А.А. 
Колбышев, Е.Г. Лескина, Е.П. 
Малык, А.И. Колбышев, П.В. 
Волков. 

Встретили свой праздник 
живущие сегодня в Криво-
шеине  В.К. Вьюшков, дирек-
тор  полиграфического  объе-
динения, Е.А. Волкова,  Н.И. 
Фролова, Г.Ю. Помаскова, Н.Д. 
Ерёмина, В.П. Лобастов, А.В. 
Егоров, В.А. Козлова, Е.И. Его-
рова, В.И. Сагеев, Г.П. Лядова, 
Л.А. Понамарчук, Л.М. Шиба-
ева, Н.И. Марченко, О.Н. Ха-
ритонова, А.Я. Гергерт, Х. Ро-
маненко, Л.В. Кадочигова, Т.А. 
Айнутдинова, Л.М. Иванова.

Типографии в районе не 
стало 20 лет тому назад в ре-
зультате известных полити-
ческих и экономических  ре-
форм, проведенных в стране.  
Многие томские предприятия 
развалились, заказов не стало. 
А  «районку»  перевели печа-
тать в Молчаново, где в типо-
графии было установлено  по 
тем временам современное  
полиграфическое оборудова-
ние, позволившее  значитель-
но  повысить качество печати  
газеты.  О тех временах, когда  
в цехах  типографии кипела 
работа, бывшие полиграфисты 
вспоминают с ностальгией.

В. Воронов.

Газета была общим делом

полиграфисты на  Первомайской демонстрации                                фото из архива автора

Уважаемые работники и ветераны органов местного 
самоуправления, ветераны муниципальной службы, депу-
таты, чья профессиональная деятельность связана с ор-
ганизацией управленческого процесса на местном уровне!

Примите искренние по-
здравления по случаю празд-
нования Дня местного самоу-
правления, который в нашей 
стране отмечается 21 апреля.

Местное самоуправление 
давно признано важнейшим 
институтом общественного 
управления. Именно местное 
самоуправление составля-
ет основу любого демократи-
ческого общества. На орга-
ны местного самоуправления 
возложена огромная ответ-
ственность за социальное и 
экономическое развитие рай-
онов и сёл, благополучие их 
жителей.

Муниципальный уровень 
управления - самый близкий 
и доступный людям, он яв-
ляется важным связующим 
звеном между гражданами 
и государством. Именно к 
местной власти, народным 
избранникам обращаются 
люди со своими проблемами, 
трудностями и заботами. На 
муниципальном уровне ре-
шаются насущные вопросы, 
напрямую влияющие на каче-
ство жизни граждан, обеспе-
чивается жизнедеятельность 
населенных пунктов, испол-

няются муниципальные пол-
номочия и оказываются услу-
ги населению. 

В состав Кривошеинского 
района входит семь сельских 
поселений, в системе местно-
го самоуправления трудится 
более ста человек. 65 депута-
тов Советов сельских посе-
лений, 15 депутатов района 
представляют интересы граж-
дан и формируют норматив-
ную правовую базу муници-
палитетов, обеспечивающую 
его функционирование.

Наша общая задача - повы-
сить уровень жизни населе-
ния, сделать Кривошеинский 
район комфортным для про-
живания, привлекательным 
для работы и отдыха.

В этот день позвольте поже-
лать всем жителям Кривоше-
инского района, муниципаль-
ным служащим, народным 
избранникам крепкого здоро-
вья, успехов в работе, благопо-
лучия, неиссякаемой жизнен-
ной энергии и удачи во всех 
начинаниях! 

  С. Тайлашев, глава 
Кривошеинского района,       

В. Нестеров, председатель 
районной Думы.         

Открылась подписка на газету «Районные вести»
на 2-е полугодие 2016 года.

Цена подписки на 6 месяцев - 498 рублей, на 3 месяца - 249 рублей.
Подписку можно оформить в отделениях связи и у почтальонов. 

Отзывчивый глава

В День местного самоуправ-
ления хочу от всей души 

поблагодарить за ответствен-
ное отношение к выполнению 
своих обязанностей и хоро-
шую работу, за доброту и от-
зывчивость главу Володин-
ского сельского поселения 
Раису Петровну Петрову. 

С 2006 года она избрана у 
нас главой. С этого времени 
наша семья не знает проблем с 
очисткой дороги, а живём мы 

в отдалении от самого села. 
Раньше мы сами нанимали 
трактор для очистки, плати-
ли трактористу. А сейчас в 
любую погоду можем выехать 
из дома: и в снег, и в дождь. 
Огромная благодарность Раи-
се Петровне от нашей семьи и 
пожелания успехов в её нелёг-
ком благородном деле.

Семья Копыток А.И., 
с. Володино.

Сохрани имена тех,                        
кто сохранил тебе жизнь

Центр госуслуг «Мои До-
кументы» по Кривоше-

инскому району проводит па-
триотическую акцию в канун 
Дня Победы. Кривошеинцы 
могут поделиться воспомина-
ниями о своих родных, близ-
ких - участниках Великой 
Отечественной войны в элек-
тронной книге Памяти «Бес-
смертный полк» 

Каждый желающий мо-
жет прийти в многофункци-
ональный центр по адресу: 
с. Кривошеино, ул. Ленина, 
29. Сотрудники центра по-
могут заполнить небольшую 

анкету на сайте проекта «Бес-
смертный полк», оцифровать 
фотографию ваших близких - 
участников войны и занести 
всю информацию в электрон-
ную книгу Памяти. 

Бумага истлеет, а интернет-
страницы не подвластны вре-
мени! Помогите потомкам 
найти родные имена в исто-
рии! Дайте возможность уз-
нать своих героев-предков, 
записав их в «Бессмертный 
полк». Дополнительная ин-
формация по телефону 424-01.

О. Обрывкова.

С Праздником!
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Дойти до каждого
Завершил работу съезд Совета муниципальных образований Томской области. Впервые 
участие в нем наряду с руководителями органов местного самоуправления приняли 
областные и муниципальные депутаты, лидеры общественного мнения городов и районов 
области. 

И впервые мы переформатиро-
вали съезд, постаравшись пре-
вратить формально-протоколь-

ное мероприятие в открытый форум 
с дискуссионными площадками. На 
этих площадках в первый день съезда 
мы обсудили главные проблемы, вол-
нующие жителей области. Среди этих 
проблем - доходы и занятость, ЖКХ и 
благоустройство, дороги и транспорт, 
образование и медицину, открытость 
власти и многие другие проблемы. Эти 
главные для людей вопросы постоянно 
находятся на повестке власти: от феде-
ральной до областной и местной.

Но давайте признаем: власть не всег-
да знает всё. Очень часто решения, ко-
торые принимаются на верхних уров-
нях, не находят выхода на местах. 
Нередко найти эффективные реше-
ния мешают законодательные огра-
ничения. Наконец, порой власть не 
слышит людей, недооценивает другие 
точки зрения.

Накануне выборов в Государствен-
ную Думу России и Законодательную 
Думу Томской области нам особен-
но важно сверить часы. И не столько 
с коллегами по власти, сколько с об-
щественностью, с лидерами мнений, с 
журналистским сообществом городов 
и районов области.

 Моя задача как губернатора - со-
кратить расстояние между обществом 
и властью, которое  у нас в области и 
в стране все еще велико. Это задача и 
местного самоуправления, которое в 
нашей Томской области начало серьез-
но обновляться.

В сентябре прошлого года наши жи-
тели выбрали 10 глав районов, Думу го-
рода Томска, представительные орга-
ны муниципальных районов. В марте 
этого года прошли выборы глав семи 
сельских поселений. 18 сентября мы 
выбираем областной парламент по пар-
тийным и по мажоритарным спискам. 
И впервые в истории Томской области 
выбираем не одного, а сразу двух депу-
татов от региона в федеральную Думу. 
По сути, осенью пройдет перезагруз-
ка всего депутатского корпуса. И нам 
нужно, чтобы эта перезагрузка прошла 
прежде всего в интересах большинства 
жителей Томской области.  

В прошлом году я поставил перед 
главами всех городов и районов обла-
сти задачу разработать стратегии соци-
ально-экономического развития терри-
торий. У области такая стратегия есть. 
В ее основе федеральный проект «ИНО 
Томск» с четкими программами раз-
вития производства, научно-образова-
тельного комплекса, социальной сфе-
ры, транспортной инфраструктуры, 
городской среды.

Рабочая группа при правительстве 
России под руководством премьер-
министра Дмитрия Медведева сегод-
ня модернизирует стратегию развития 
страны на пятилетний период.

Но и стратегия страны, и стратегия 
области складываются из планов раз-
вития городов и районов. И, конечно, в 
этих районных планах должны найти 
свое место перспективы каждого насе-
ленного пункта: промышленность, ма-
лый бизнес, социальная сфера, ЖКХ, 
дороги, транспорт, другие сферы.

Скажу честно: я не вмешивался в ход 
работы над стратегиями. Принял реше-
ние и придерживаюсь его все годы сво-
ей работы губернатором - не спускать 

сверху директивы и не проводить ге-
неральные линии. Потому что жители 
Стрежевого и Каргаска, Кожевникова и 
Тегульдета знают жизнь своих терри-
торий гораздо лучше любых самых ум-
ных чиновников. А задача власти - ус-
лышать толковые инициативы людей, 
помочь их оформить.

Мы ведем большую работу над поис-
ком «точек роста» в муниципалитетах 
области вместе с Академией народно-
го хозяйства и государственной служ-
бы при Президенте России под руко-
водством Владимира Мау. Но на Мау 
надейся, а сам не плошай: если мы не 
услышим мнения людей никакая стра-
тегия развития в жизнь не воплотится.

Я прочитал готовые стратегии горо-
дов и районов: работа проделана боль-
шая. Но пока - увы - она неполная. Те-
перь главам городов и районов нужно 
эти стратегии «приземлить». Необходи-
мо, чтобы каждый житель увидел в этих 
больших планах перспективы своего по-
селения, улицы, микрорайона. Пока в 
документах много цифр, миллионов и 
миллиардов, но маловато конкретики - 
такой, например, как благоустройство 
двора или отремонтированный водо-
провод. А люди вообще-то живут имен-
но этим - не заоблачной макроэконо-
микой, не кластерами и дорожными 
картами, а земными проблемами.

Область будет развиваться толь-
ко тогда, когда будут учтены интере-
сы большинства ее жителей. Ника-
кие успехи в экономическом развитии 
люди не почувствуют, если расходы 
бюджета будут направлены мимо ре-
шения волнующих их проблем. Всем 
нам важно четко знать перспективы 
каждого дома, предприятия, социаль-
ного учреждения. Из них сложится за-
втрашний день села, района, города, а 
вместе - нашей Томской области.

Важно оценить производственный и 
ресурсный потенциал территорий, воз-
раст, образование и профессии ее жи-
телей. Оценить устойчивость социаль-
ной сферы, жилищно-коммунального 
комплекса. Именно развитость среды 
станет конкурентным преимуществом 
для привлечения специалистов.

Работа над детализацией стратегий 
актуальна именно сегодня, когда за 
окном еще не стихла экономическая 

непогода. Экономический циклон не 
вечен. Мы видим, что ситуация стано-
вится более устойчивой. И, когда тучи 
развеются окончательно, мы без рас-
качки приступим к программе разви-
тия, с первого дня станем наверстывать 
упущенное.

Подчеркну, нам нужно дойти до 
каждого жителя области, задав ему во-
прос: а что необходимо сделать в пер-
вую очередь? Это огромная работа, но 
только она позволит сделать качествен-
ную стратегию развития области, ори-
ентированную на потребности людей.

Я предложил главам муниципали-
тетов, депутатам развернуть на окру-
гах такую работу с людьми. Обещаю, 
что лично возглавлю рабочую группу, 
которая проанализирует все предложе-
ния.

Такие рабочие группы должны быть 
созданы в каждом городе и районе об-
ласти. В них должны войти представи-
тели районной власти, главные редак-
тора средств массовой информации, 
лидеры общественного мнения. А воз-
главить эти группы могут депутаты За-
конодательной Думы Томской области. 
В первую очередь те, которые избраны 
от территорий, чтобы не превратить 
полезное дело в политику. Рабочих 
групп будет 21, по числу округов в об-
ластной думе. 

Как рабочие группы на местах 
должны построить эту работу? Конеч-
но, главным образом через встречи с 
людьми. Можно использовать и пред-
стоящую избирательную кампанию. 
Кандидаты от разных партий будут 
встречаться с людьми. Нужно нала-
дить с ними обмен информацией, си-
стематизировать наказы избирателей. 

Наконец, все мы знаем, что сейчас 
«Единая Россия» проводит отбор сво-
их кандидатов на осенние выборы, и 
многие из участников съезда Совета 
муниципальных образований прини-
мают участие в предварительном голо-
совании, проводят встречи с населени-
ем. Обязательно нужно использовать 
эти встречи не для личного пиара, а 
для диалога с людьми. 

Мы должны дойти до каждого села, 
микрорайона, дома, трудового коллек-
тива. Услышать каждого. Только тогда 
наша работа будет иметь успех.

Огонь ошибок   
не прощает
Проблема с пожарами, возникаю-

щими по причине палов, сжи-
гания сухой травы и мусора, ста-
новится актуальной. Ежегодно с 
наступлением теплой погоды  пожар-
ные каждый день выезжают на туше-
ние сухой травы, создающей угрозу 
загорания домам, дачам и лесным 
массивам. Далеко не всегда сообще-
ния о загораниях были своевремен-
ны, к приезду пожарных огонь унич-
тожал на своем пути всё, причиняя 
ущерб гражданам. 

С приходом устойчивого тепла 
люди проводят уборку своих приуса-
дебных и садовых участков. Убирая 
отходы и мусор, многие пытаются их 
сжечь, забывая, что правилами про-
тивопожарного режима это запре-
щено. Отдельные граждане пускают 
пал от территории своего домовладе-
ния (чтобы обезопасить своё имуще-
ство) и совершенно не задумываются 
о последствиях таких действий. Как 
правило, это приводит к неконтроли-
руемому горению сухой травы, вос-
пламеняющему и лесные массивы, и 
строения соседей. 

Для этой категории граждан напо-
минаем, что за нарушения требова-
ний пожарной безопасности предус-
мотрена как административная, так 
и уголовная ответственность - в за-
висимости от наступивших послед-
ствий. Кроме того, считаю нелишним 
напомнить правила пожарной безо-
пасности для любителей весенней 
природы, для рыбаков и охотников. 
Не бросайте непотушенные спички и 
окурки, не оставляйте незатушенны-
ми костры. При разведении костров 
и мангалов соблюдайте элементар-
ные правила пожарной безопасности. 
Будьте внимательны и осторожны с 
огнем всегда:  в лесу и дома, на даче 
и на работе. Помните, огонь ошибок 
не прощает! 

И. Семенов, 
главный госинспектор Кривошеин-

ского района по пожарному надзору.                                                  

Ограничить               
рост цен 
В Томской области стартует про-

грамма по ограничению роста цен 
на продукты.

Решение о запуске такой програм-
мы приняли на совместном засе-
дании депутаты фракций «Единая 
Россия» в Законодательной Думе 
Томской области и Думе города Том-
ска. Координировать работу по про-
грамме депутаты поручили замести-
телю председателя городской Думы 
Ирине Евтушенко. Это неслучайно, 
именно Ирина Евтушенко выступи-
ла с инициативой провести депутат-
скую проверку магазинов Томской 
области для пресечения фактов нео-
боснованного завышения цен на про-
дукты питания.   

- Мы должны защитить людей, 
особенно старшее поколение, мало-
обеспеченные семьи, которые вы-
нуждены считать каждую копейку. 
Мы проверим цены в торговых се-
тях и магазинах, изучим надбавки 
на продукты первой необходимости. 
Публично расскажем, кто завышает 
цены, а кто в непростое время про-
явил себя как социально-ориенти-
рованное предприятие. Особое вни-
мание уделим качеству продуктов и 
наличию товаров местного производ-
ства, - заявила Ирина Евтушенко.

Работа по реализации программы 
начнется в ближайшее время и в ма-
газинах Томска, и в городах и райо-
нах области. 

Губернатор Сергей Жвачкин 
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Лучшие представят район в области

В соответствии с Переч-
нем мероприятий, про-

водимых Томским област-
ным организационным 
комитетом «Победа» и пла-
ном работы областного Со-
вета ветеранов 20 апреля 
в большом зале админи-
страции области прово-
дится областная краеведче-
ская конференция на тему 
«Трудовой и боевой под-
виг томичей», посвящен-

ная 71-ой годовщине По-
беды советского народа в 
Великой Отечественной во-
йне, 75-летию начала Вели-
кой Отечественной войны и 
30-ой годовщине катастро-
фы на Чернобыльской атом-
ной станции.

По этой же теме на базе 
Кривошеинской средней 
школы на высоком уровне 
прошла окружная краевед-
ческая конференция. Право 

поучаствовать в областной 
получили лучшие краеве-
ды района: Павел Бушуев из 
Иштана, Артемий Церков-
ский из Володина, Матвей 
Чечельницкий, Валентина 
Левко и Денис Кривошеин 
из средней школы райцен-
тра. Возглавит группу ребят 
член районного совета вете-
ранов, руководитель музея 
им. Ф.М. Зинченко В.Т. Ло-
быня.

В районном совете ветеранов

«Детей войны» поставят на учет

Члены президиума рай-
онного совета вете-

ранов приняли участие в 
отчетно-выборной конфе-
ренции Томской регио-
нальной общественной ор-
ганизации «Дети войны». 
Председателем ТРОО из-
бран Виктор Александро-
вич Скосарев. В новый 
состав общественной орга-

низации от Кривошеинско-
го района вошла секретарь 
районного совета ветеранов 
С.В. Смыслова.

Делегаты конференции 
определили главные зада-
чи ТРОО «Дети войны», 
направленные на создание 
условий, обеспечивающих 
достойную жизнь этой ка-
тегории граждан.

Сегодня Кривошеинский 
районный совет ветеранов 
продолжает работу по фор-
мированию банка данных 
«Дети войны». Для поста-
новки на учет необходи-
мо обратиться гражданам, 
рожденным в период с 21 
июня 1928 года по 4 сентя-
бря 1954 года.

Губернатор встретится с ветеранами

Накануне Дня Победы 
– 5 мая – в областной 

администрации состоит-
ся встреча руководителей 
области с ветеранами во-
йны и тружениками тыла, 
посвященная 71-ой годов-
щине Победы советского 
народа в Великой Отече-
ственной войне и 75-летию 
ее начала. Кривошеинский 
район будут представлять 
на встрече трое тружени-
ков тыла – Мария Захаров-

на Волкова, Николай Мат-
веевич Лютько и Владимир 
Кириллович Вьюшков. Воз-
главит делегацию предсе-
датель районного совета 
ветеранов.

Мероприятие пройдет в 
большом зале администра-
ции. Перед встречей вете-
раны послушают высту-
пление духового оркестра, 
посмотрят киноролик из 
цикла «Мои года, мое бо-
гатство».

Ветеранов поприветству-
ют Губернатор области С.А. 
Жвачкин, председатель об-
ластного совета ветеранов 
Н.В. Кобелев, военный ко-
миссар Томской области 
Ю.В. Жуков, участник во-
йны Н.И. Лисицин. Участ-
ники встречи возложат 
цветы и венки к Мемориа-
лу Славы в Лагерном саду. 
Также для них будет орга-
низован концерт и празд-
ничный обед.

Ветераны поправят здоровье

В текущем году областной 
совет ветеранов на оздо-

ровление пожилых людей, 
проживающих на террито-
рии Кривошеинского райо-
на, выделил 130 тыс. рублей. 
С центральной больницей 
заключен договор на оздо-

ровление через палаты по-
вышенной комфортности на 
65 человек. 

Кроме этого, ветераны 
смогут отдохнуть и пройти 
лечение в Центре социаль-
ного обслуживания (Томск, 
ул. Мокрушина) и городской 

больнице №2. Для этих целей 
районному совету ветеранов 
выделено 10 путевок. Все они 
распределены согласно оче-
редности. От ветеранов при-
нимаются заявки для поста-
новки на очередь на лечение 
в областном центре. 

Кожевниковцы поделились опытом

В конце марта состоялся 
выездной президиум 

областного совета ветера-
нов в Кожевниковскую ве-
теранскую организацию, в 
котором приняли участие 
и члены президиума Кри-
вошеинской ветеранской 
организации. Был рассмо-
трен вопрос о взаимодей-
ствии ветеранских орга-
низаций Кожевниковского 
района с музеями, библио-
теками, очагами культуры, 
как одной из форм работы 
по патриотическому вос-
питанию молодежи.

Областной совет вете-
ранов одобрил опыт со-

вместной работы органов 
местного самоуправления, 
ветеранских организаций 
и других подразделений по 
воспитанию подрастающе-
го поколения и рекомендо-
вал районным и городским 
советам ветеранов изучить 
его и использовать в своей 
работе.

На очередном заседании 
президиума Кривошеин-
ской ветеранской органи-
зации члены делегации, 
побывавшие в Кожевнико-
во, подробно рассказали о 
той работе, которая прово-
дится в соседнем районе. 
Ветераны решили взять на 

вооружение формы рабо-
ты кожевниковцев, кото-
рые у нас мало практику-
ются. К примеру, речь идет 
о волонтерском движении. 
Также необходимо при-
влекать к патриотическо-
му воспитанию молодежи 
ветеранов военной служ-
бы, участников локаль-
ных конфликтов; шире 
освещать опыт работы ве-
теранских организаций в 
областной газете «Ветеран-
ские вести».

Н. Каричева, 
председатель районного 

совета ветеранов.

Станьте участником                    
Всероссийской акции

Красноярская сельская библио-
тека предлагает жителям села,  

кому дорога память о фронтови-
ках-победителях, принять уча-
стие в акции  «БЕССМЕРТНЫЙ 
ПОЛК В СЕТИ ИНТЕРНЕТ». 

В каждой семье есть свои Ге-
рои. Это наши отцы, дедушки и 
бабушки - все, кто победил фа-
шизм в Великой Отечественной 
войне. Кто-то прошел всю войну, 
кто-то погиб в ее первые дни, у 
кого-то наград больше, у кого-то 
меньше. Но память о годах, опа-
ленных войной, хранится в каж-
дой семье, в рассказах родных и 
близких, в хранящихся в доме 
письмах с фронта, на военных фо-
тографиях. Многих из тех, кто ко-

вал эту победу, уже нет в живых. 
С каждым годом их становится 
все меньше и меньше. Настанет 
день, когда уйдет в вечность по-
следний ветеран… Но мы - потом-
ки - должны хранить память о по-
колении Героев!!!

Впишите историю своего сол-
дата в народную летопись  на 
страницах сайта «БЕССМЕРТНО-
ГО ПОЛКА» В СЕТИ ИНТЕРНЕТ.  
Для этого вам нужно  прийти с 
фотографией солдата Великой От-
ечественной Войны (отца, деда, 
прадеда, любого родственника 
или знакомого) в Красноярскую 
сельскую библиотеку по адресу: 
пер. Осиновский, 1а.

Телефон для справок: 3-12-88.

Наведем порядок вместе
Администрация Новокривоше-

инского сельского поселения ин-
формирует жителей Малинов-
ки и Новокривошеина о том, что 
с 18 апреля объявлен двухмесяч-
ник по благоустройству. В связи с 
этим просим активизировать ра-
боту по уборке своих территорий, 
прилегающих к дому: убрать дрова, 
сено, пиломатериал, неиспользуе-
мую технику. Кроме того, необхо-
димо очистить территории усадеб 
от сгораемого мусора и сухостоя. В 
целях пожарной безопасности за-
прещается сжигание мусора, сухой 
травяной растительности,  а также 
проведение неконтролируемых 
палов. Согласно разделу 9 Норм и 
правил благоустройства на терри-
тории сельского поселения запре-
щается:

 - выбрасывание мусора, бытовых 
и промышленных отходов либо их 
складирование в неустановленных 
местах;

- мойка автотранспорта в непред-
назначенных для этого местах;

- складирование на улицах и 
прилегающих территориях пило-
материала, угля, дров, сена;

- оставлять на улицах на дли-

тельное хранение (более трех дней) 
лодки, сельхозтехнику, иные 
транспортные средства;

 - производить разжигание ко-
стров, сжигание производственно-
го и бытового мусора, прочих от-
ходов, являющихся источниками 
загрязнения атмосферного возду-
ха.

В ближайшее время админи-
страцией поселения совместно с 
организациями, функционирую-
щими на территории поселения, 
будет проведен субботник по убор-
ке улиц наших сел. 

Ежегодно в поселении прово-
дится работа по благоустройству 
сельского кладбища и памятни-
ков участникам Великой Отече-
ственной войны. Этот год не станет 
исключением.  Администрация 
поселения призывает всех нерав-
нодушных жителей населенных 
пунктов принять участие в убор-
ке.  О датах проведения субботни-
ков будут сообщено дополнительно 
на Доске объявлений. 

М. Филимонова, 
специалист 

администрации поселения.

Ко Дню Победы

#Добрый знак

Интернет-проект акции «До-
брый знак» был представлен 

в рамках заседания президиума 
Государственного совета Россий-
ской Федерации по вопросам по-
вышения безопасности дорожно-
го движения. 

Принять участие в этой акции 
и показать свое отношение к про-
блеме детского травматизма на 
дороге может любой желающий. 
Главная задача проекта - в оче-
редной раз напомнить всем ро-
дителям, сидящим за рулем и гу-
ляющим с детьми неподалеку от 
проезжей части, насколько важ-
но безопасное поведение и со-
блюдение правил ПДД. Участие 
в акции - это возможность пока-
зать каждому водителю, что он 
осознает ценность детской жиз-
ни, а уважительное и правильное 
поведение на трассах для него - 
не пустой звук. 

Для того, чтобы принять уча-
стие в проекте, необходимо сде-
лать фото со знаком «Дети», на-
ходящимся неподалеку от школы 
или детского сада. Однако, если 
в месте, где, по вашему мнению, 
этот знак должен быть, но его нет 
- допускаются фотографии и со 
стилизованной табличкой: глав-
ное знак или табличка должны 
быть узнаваемы.

Свои фото размещайте в соци-
альных сетях с хэштэгом #До-
брый знак, а также приглашай-
те к участию своих знакомых. 
Информация об акции «Добрый 
знак» размещена в сети Ин-
тернет по адресам: http://www.
edu.yar.ru/znak/, http://vk.com/
publik116275234, а также на офи-
циальном сайте госавтоинспек-
ции.

Т. Хренюк, инспектор 
по пропаганде БДД. 

Благоустройство - забота общая
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ООО Агрофирма  «Томское предместье»
Реализует цыплят:                             (КФХ Колесникова Е.А.)

Бройлеры (3 сут)-70 руб.
Петушки(3 сут)-20 руб. Утята
Индюки (тяжелый кросс ).
А также: Куры-молодки, петухи, цесар-

ки, перепелки, комбикорм (15кг-650руб), 
поилки, кормушки.

Ждем вас 24  апреля в 12-00 - с. Криво-
шеино (у Автовокзала). Тел.  8-952-887-00-88,  8-952-184-71-18.

Заказать цыплят можно на нашем сайте: www.tompred.ru

Продам
Срочно дом в с. Басандай-

ка Томского района, 55 км от 
Томска, ходит автобус, элек-
тричка, жилой дом 34,9 кв. м, 
участок 28,8 сотки, надвор-
ные постройки, насаждения, 
есть запас дров. Рассмотрим 
любые варианты. Тел. 8-913-
860-26-07.

Помещение или сдам ва-
ренду. Тел. 8-962-776-8382.

Дом  в с. Кривошеино. Тел. 
8-952-151-4514.

3-хкомнатную  полублаго-
устроенную квартиру. 800 т. 
р. Тел.8-962-780-2408.

3-хкомнатную квартиру в 
деревянном 2-хквартирнике 
в с. Володино, площадью 38 
кв. м. Тел. 8-923-604-0103.

3-хкомнатную п/благоу-
строенную квартиру в двух-
квартирном кирпичном доме 
(отопление газовое), детскую 
кроватку. Тел. 8-953-914-1714, 
дом. 2-26-76.

Мутоновую шубу, уголок 
школьника. Тел. 8-909-541-
8373.

Детскую кроватку, под-
ростковый велосипед, са-
мокат, скутер, шлем, ком-
пьютерный стол, машинку 
швейную ручную, машинку 
«Зингер». Тел. 8-913-113-5166.

Тёлочку 1,5 месяца. Тел. 
8-961-096-5192.

Сено. Тел.8-961-885-6676.
Мопед RACER CM 50 Q-2. 

Тел. 8-913-109-1195, 4-14-27.
Сухой брус, электродвига-

тель. Тел.8-913-857-7350.
Пчёл.  Тел. 8-923-752-7797.

Ищу работу
Няни для детей от 6 меся-

цев до 4 лет. Имеется опыт. 
Тел. 8-953-920-1474.

Поздравляем!
Дорогую Вайткович Нину Фёдоровну с Юбилеем!
 50 – совсем немного!
 Жить тебе и не тужить!
 Впереди ещё дорога
 Очень длинная лежит!
Пожелать хотим здоровья,
Тёплых, добрых дней в судьбе.
Согревают пусть любовью
Все, кто дороги тебе!
  Оля, Марина, Алла, Оля.

Внимание! АКЦИЯ! 
Всего две недели! При-

мем чёрный металл по цене 
3 тыс. тонна и б/у аккуму-
ляторы (32 руб. за 1 кг.). пер. 
Нагорный, 5. Лиц 70МЕ 002537.

Тел. 8-961-891-6790. 

Пиломатериал. 
Тел. 8-953-913-4777.    реклама

Жильцы дома  № 50 по ул. 
Коммунистической выра-
жают глубокое соболезнова-
ние Бец Наталье Васильев-
не, её родным и близким в 
связи со смертью мужа 

Бец 
Андрея Андреевича. 

Скорбим вместе с вами.  

Коллектив Управления 
пенсионного фонда в Криво-
шеинском районе выража-
ет глубокое соболезнование 
Бец Наталье Васильевне, её 
родным и близким по пово-
ду смерти 

Бец Андрея Андреевича. 
Скорбим вместе с вами.

Коллектив  учителей и 
технических работников 
МБОУ «Новокривошеинская 
ООШ» выражает  искреннее 
соболезнование Герасимо-
вой Любови Юрьевне в свя-
зи с преждевременной кон-
чиной внука 

Алёши.

Коллектив Кривошеин-
ского ОГБПОУ «КАПТ» 
скорбит по поводу смерти 

Бец Андрея Андреевича 
и выражает  соболезнова-

ние родным и близким.

Заканчивается действие закона
ТП УФМС России по Том-

ской области в Кривошеинском 
районе напоминает, что 31 де-
кабря 2016 года прекращают 
действовать нормы Федераль-
ного закона № 182-ФЗ «О внесе-
нии изменений в Федеральный 
закон «О гражданстве Россий-
ской Федерации» от 14 ноября 
2012 г., направленные на уре-
гулирование правового статуса 
отдельных категорий лиц, на-
ходящихся на территории Рос-
сийской Федерации.

Данный Федеральный закон 
направлен на урегулирование 
правового статуса следующих 
категорий лиц, находящихся 
на территории Российской Фе-
дерации:

 - граждан бывшего СССР, 
получивших паспорт гражда-
нина Российской Федерации 
до 1 июля 2002 года, у которых 
впоследствии не было опреде-
лено наличие гражданства Рос-
сийской Федерации, имеющих 
гражданство иностранного го-
сударства, при условии отсут-
ствия у них действительного 
документа, подтверждающе-
го право на проживание в ино-
странном государстве;

 - граждан бывшего СССР, 
прибывших в Российскую Фе-
дерацию для проживания до 1 
ноября 2002 года, не приобрет-
ших гражданства Российской 
Федерации в установленном 
порядке, и их совершеннолет-
них и несовершеннолетних де-

тей, если указанные лица не 
имеют гражданства иностран-
ного государства и действи-
тельного документа, подтверж-
дающего право на проживание 
в иностранном государстве.

Заявления о признании 
гражданином Российской Фе-
дерации и о приеме в граждан-
ство Российской Федерации 
указанных лиц, подаются зая-
вителем лично, в письменном 
виде на бланке установленной 
формы в территориальный ор-
ган по месту жительства или 
по месту пребывания заявите-
ля (при наличии регистрации 
по месту жительства или ме-
сту пребывания) либо по месту 
фактического проживания зая-
вителя, не имеющего регистра-
ции по месту жительства или 
по месту пребывания.

Лица, чей статус должен 
быть урегулирован в соответ-
ствии с нормами действующе-
го Федерального закона, могут 
обратиться в ТП УФМС России 
по Томской области в Кривоше-
инском районе по адресу: Том-
ская область, Кривошеинский 
район, с. Кривошеино, ул. Ок-
тябрьская, 6, кабинет №106 в 
часы приема, телефон для спра-
вок 8(38251) 2-16-9  -  в период 
действия положения до 31 де-
кабря 2016 года.

И. Василькова, 
специалист-эксперт 

ТП УФМС 
в Кривошеинском районе. 

Личный приём
21 апреля с 17 до 19 часов начальник ОМВД по Криво-

шеинскому району Шлапаков Александр Васильевич будет 
проводить личный прием граждан  в присутствии главного 
инспектора Инспекции УМВД России по Томской области  Пе-
тиченко Андрея Владимировича. 

Изменён график доставки пенсий 
Управление ПФР в Кривошеинском районе уведомляет по-

лучателей пенсий о произошедших изменениях в графиках 
доставки пенсий учреждением почтовой связи в деревне Ели-
зарьево: 

7 число -   ул. Молодёжная,
8 число - ул. Подгорная, ул. Советская, №1-42,
9 число - д. Елизарьево, ул. Советская, №44-100, ул. Трак-

товая;  д. Бараново.         
Е. Шамак, 

начальник Управления ПФР в Кривошеинском районе.

Приносим извинения
В газете «Районные вести» 

от 7 апреля в информации 
«Как всегда успешно» была 
допущена неточность. Уче-
ники  Л.И. Заводенко Настя 
Шабунина, Каролина Карпен-
ко, Ангелина Козлова и Ольга 
Васильева стали лауреатами 
третьей степени. Также ди-
пломом третьей степени от-

мечено выступление квартета 
аккордеонистов (руководи-
тель Л.И. Заводенко). В соста-
ве ансамбля Ангелина Коз-
лова, Ольга Васильева, Петр 
Колесов и Василий Костиков.

Выступающим на конкурсе 
воспитанникам Н.В. Заблоц-
кой аккомпанировала И.Е. 
Мархонько.

Приглашаем на библионочь
Сотрудники центральной 

библиотеки приглашают в чи-
тальный зал любителей лите-
ратуры 22 апреля на библио-
ночь! Вниманию гостей будут 
предложены шаманские гада-
ния, литературная гостиная по 

творчеству Г. Маркова, сибир-
ское угощение, концерт, медиа 
игры и многое другое. 

Начало - в 17-00. Вход свобод-
ный. Приглашаем всех желаю-
щих!

И. Орехова.

Писатель, сатирик,                        
театральный критик

Аркадий Тимофеевич Авер-
ченко родился  30 марта 1881 
года в Севастополе в семье не-
богатого купца.   Никакого на-
чального образования не по-
лучил, так как ввиду плохого 
зрения и слабого здоровья не 
мог долго заниматься. Но не-
достаток образования со време-
нем компенсировался природ-
ным умом.   

Работать Аверченко начал 
ещё в 15 лет. Служил младшим 
писцом в транспортной конто-
ре Севастополя, работал кон-
торщиком на Донбассе, на Брян-
ском руднике. Все, что видел и 
наблюдал вокруг себя, отражал 
в своих  рассказах. 

Со временем он уходит со 
службы и полностью посвяща-
ет себя литературе. Аверченко 
затрагивал в своём творчестве 
разные темы, но главный его 
«герой» — это быт и жизнь оби-
тателей Петербурга. За острую 
политическую направленность 

некоторых материалов Аверчен-
ко подвергался судебному пре-
следованию, но популярность 
от этого не уменьшилась. На-
оборот, после выхода его книг: 
«Круги по воде» и «Рассказы для 
выздоравливающих» за Авер-
ченко закрепляется звание 
«Король смеха». Рассказы инс-
ценировались и ставились в Пе-
тербургских театрах.

В первый день апреля в Кри-
вошеинской  районной  би-
блиотеке состоялся день па-
мяти Аркадия Аверченко. К 
нам пришли истинные люби-
тели книги и чтения. Все вме-
сте мы вспомнили самые яркие 
моменты биографии писате-
ля и, конечно же, слушали его 
юмористические рассказы в 
исполнении Н. Шабуниной, Г. 
Грищенко, Н. Маковей и ее уче-
ников В. Андрияновой, Жени и 
Дины Дьячковых. Вечер прошел 
в атмосфере юмора и непринуж-
денной, дружеской обстановке.

В районной библиотеке

реклама

реклама


